Hot News **Now**

第31回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰受賞

香南市高齢者クラブ連合会赤岡地区が、第31回「みどりの愛護」 功労者国土交通大臣表彰を受賞しました。この賞は、花と緑の愛 護に顕著な功績のあった民間団体に対し表彰されます。今回は、 同団体が手入れを行っている赤岡町の国道55号線沿いの花壇が 評価され受賞しました。毎年5月と11月に花植えを実施。多くのボ ランティアも集まり、毎日愛情をこめてお世話しています。国道沿い にきれいに咲き誇っており、道行く人はみな足を止めます。「これか らも自信をもってお世話していきます。多くの方に知ってもらい、癒 しと笑顔を届けることができたらうれしい」と語ってくれました。



▲赤岡町の【国道55号線が香我美町に向かって左に 大きくカーブする場所】に花壇があります



▲香南市内最高齢105歳の今西艶さん

つまでも素敵な笑顔で

9月4日(金)敬老の日を前に、今年度市内最高齢となる夜須町 の今西艶さん(大正4年生まれ)のお祝いが、通所介護事業所ほっ とやすで行われました。

今西さんは現在デイサービスを週3回利用されています。この日 はレクリエーションの時間を利用してセレモニーが行われ、利用者 やスタッフ一同からあたたかい拍手が送られました。今西さんも笑 顔いっぱい、贈られた花束を前に「どちらがきれい?」とユーモアたっ ぷりに答えていました。

認知症高齢者見守り・声かけ模擬訓練 応知症になっても安心して暮らせるまちに

9月10日(木) 香我美町徳王子公民館で「認知症高齢者見守り・ 声かけ模擬訓練」が行われました。この訓練は、認知症を正しく理解 し配慮した声かけや見守りができるよう、体験を通して学ぶもので す。香南市では、今回で8カ所目となりました。当日はまちづくり協議 会や消防団など地域の方をはじめ、多くの関係者が参加しました。

訓練では、認知症役が公民館周辺で行方不明になった場面を 想定し、公民館へ保護をするまでを体験しました。参加者からは 「声をかけるタイミングが難しい」「当事者の立場を感じることがで きた」など体験を通して様々な感想が出ていました。



▲実際に体験することで、良かった点も悪かった点も たくさん見つかりました!



▲実際の訓練の様子

南国警察署•警察航空隊•香南市消防合同水難救助訓練

9月10日(木)、ヤ・シィパークにて南国警察署、高知県警航空 隊、香南市消防署による合同水難救助訓練を行いました。

県警航空隊と連携した捜索救助訓練では、水没して陸から見 えない要救助者をヘリで捜索し、県警地上隊から要救助者の位置 情報を得て消防隊が海中を捜索・救助する訓練を行い、その後へ リ離着陸時の警戒要領を確認しました。また、ボートを使用した訓 練では海面からの救出や、ボート間の要救助者引継ぎを行い、練 度を上げることができました。

今後も市民の安全を守るため関係機関との連携強化に努めます。



今年、

れたご夫婦です。まのは、昭和45年に歴

ご夫婦が

出

さ 市

れかまら

香

、昭和45年に短い、金婚の節目を

婚姻届を出

を迎えられ

岡本 出席されたご夫婦(5)音順・敬称略 繁継・緑(吉川町) 成彦・桂子(夜須町)

島

保夫·美由(香我美町

利夫・浩子(香我美町) 洋一・恵(野市町) 文雄•啓子(香我美町) 秀夫•順子(夜須町) 昌親·悦子(野市町)

晃•千賀子(香我美町) 健・朗子(野市町)

岸田昌親さん・悦子さんご夫妻 何事も 生懸命

てきた」と話す昌親さんと悦子さんご夫婦。定年を迎え 楽しい、と話すお二人に取材をさせていただきました。 てからは、お互いが夢中になれる趣味を見つけ毎日が お二人そろって、「とにかく一生懸命に、必死で生活し 市町)



▼悦子さんの趣味 「トールペイント



▲昌親さんの趣味「カメラ」

記憶があまりありません お互いの良いところは? (悦)…優しいところです。怒られた (昌)…「がんばりやさん」なところ。

お二人の思い出は何でしょう?

■これまでの結婚生活を振り返って かったから、楽しい思い出です あまり二人で旅行に行く機会がな に「番葉会」というサ んと一緒に旅行へ行ったことです。 996年から20年間、 ークル クルの皆 毎年5 皆さ

ください

にあっ な毎日です なければ谷もない、 あっという間の50年でした仕事や子育てに一生懸命で、 平凡だけど幸せ

今後の目標は? き、毎日楽しいです 中になれる趣味を見つけることが定年を迎えてからは、お互いが

これからも充実した生活を送り とにかく、お互いが健康であること。 たい

い毎日をお過ごしくました。これからもな雰囲気が流れてい

取材を終えて・

山本 も

ものに感動することが大切です。二 人で助け合いながら一生懸命生きて

ちは二人が同じ方向を向.若い夫婦やこれから結!

刀向を向いて、同じれから結婚する方た

ているし、カになってくれください。周りの人は必け

人は必ず見てく

n

ます。

若い人たちへメ

真面目に、そして一生懸命に生きて

きも、お互いが尊重し合い、お話を聞かせてもらって 日をお過ごしください。ありがた。これからも一生懸命に楽し囲気が流れていることを感じ、お互いが尊重し合い、穏やかい、お互いがはでしるい、穏やかい。